



Ekspresikan Rasa Cinta dan Kebanggaan ASN



MELIHAT KARYA - Para pekerja seni dan pengunjung melihat beberapa karya seni yang ditampilkan di GIK UGM, Kamis (6/6).

• Lomba Fotografi HUT Pemkot Yogya Digelar

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogyakarta berupaya mengajak para pegawainya untuk mengekspresikan rasa cinta dan kebanggaan terhadap instansi. Langkah tersebut, ditempuh melalui lomba fotografi dalam rangka memeriahkan HUT ke-77 Pemkot Yogya yang dilangsungkan sepanjang 3-6 Juni 2024.

Kepala Bagian Perekonomian dan Kerja Sama Setda Kota Yogya, Raden Roro Andarini, menandatangani, bahwa pihaknya berupaya memfasilitasi kreativitas pegawai, baik yang ASN, maupun non ASN.

Sehingga, kebiasaan foto-foto selama mengikuti rangkaian kegiatan HUT ke-77 Pemkot Yogyakarta tak sebatas diunggah me-

lalui media sosial saja. "Karena di dalamnya banyak sekali agenda, ada sepakbola, napak tilas balai kota dan sebagainya. Nah, diharapkan teman-teman bisa memilih momen menarik, untuk diabadikan dan dikirimkan ke panitia," ujarnya, Kamis (6/6).

Menurutnya, setiap instansi atau perangkat daerah di lingkungan Pemkot Yogya, yang secara keseluruhan berjumlah 49, wajib mengirim minimal tiga karya dan maksimal lima karya. Nantinya, finalis dan pemenang yang ditentukan oleh dewan juri, bakal diumumkan dalam kegiatan puncak HUT ke-77 Pemkot Yogya, pada Jumat (7/6) malam.

"Nanti pemenangnya atas

nama pribadi, tetapi mewakili OPD (Organisasi Perangkat Daerah) masing-masing, tempatnya bertugas," ucap Andarini.

Lebih lanjut, ia menuturkan, melalui kegiatan tersebut, pihaknya berharap bisa meningkatkan kekompakan dan budaya kerja sama di setiap instansi. Dengan begitu, semangat yang diusung dalam tema besar HUT ke-77 Pemkot Yogya, yakni "Rikat Rakit Raket", benar-benar terealisasi.

"Harapannya, dari lomba ini muncul inovasi-inovasi untuk memantik teman-teman ASN, agar bergerak lebih cepat dalam proses peningkatan dan penyempurnaan layanan masyarakat," pungkasnya. **(aka/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005